

Sportfreunde Laubendorf e. V.

48

Sonne pur am Dorffest 2015

Allgemein 1. September 2015 | Caro F. | Kommentar 1.170 Besucher

Bei hochsommerlichen Temperaturen fanden sich auch dieses Jahr zahlreiche Besucher am Laubendorfer Dorfplatz ein. Trotz der Hitze genossen viele den selbstgemachten Kuchen sowie Küchle sowie die eine oder andere Tasse Kaffee. Auch der neue Stand mit Lillet Wild Berry, Aperol und Hugo kam gut an.

Auch dieses Jahr haben die Langenzenner Pflaumen mit stimmungsvollen Schlagern und Tanzmusik den Dorfplatz beschallt. Als Highlight trat die vereinseigene Hip Hop Tanzgruppe auf und zeigte den Besuchern einige tolle Moves.

Bis in die späte Nacht wurde bei angenehmen Temperaturen getanzt, getrunken und beisammen gesessen. Da durfte das traditionelle Rührei essen nicht fehlen. Dieses Jahr gab es sogar mal Spiegelei;))

Trotz wenig Schlaf waren Sonntag Vormittag wieder viele Helfer zum Abbau gekommen, so dass am frühen Mittag auf dem Dorfplatz wieder alle seine Ordnung hatte.

Ein großes Dankeschön an alle fleißigen Männer und Frauen, Mädels und Jungs die heuer wieder mit Diensten, Auf/Abbau und überhaupt ihrem ganzen Engagement unterstützt haben. Respekt vor allem an die Grillmeister, Hannes Osswald & Freunde/Familie am Rahmblootz Ofen und an die Bedienungen. Trotz Hitze habt ihr keine Mühe gescheut, alle Gäste mit Essen und kühlen Getränken zu versorgen!

Außerdem danken wir noch Klaus Rotkehl dafür, dass es noch spät Nachts die mehr und weniger fiten Gäste sicher nach Hause gefahren hat.

Egal ob von nah oder fern, das Dorffest ist für alle immer ein tolles, gemütliches und unterhaltsames Fest:)

Wir freuen uns schon auf nächstes Jahr, wenn ein schön geschmückter Dorfplatz wieder zum Verweilen und Feiern einlädt.

Eure Mädels vom Vergnügungsausschuss,
Caro & Mi

Dorffest am 29. August 2015:



Das Schankteam wartet auf die ersten Gäste:



Zwei „Urlaubendorfern Konrad Nickel und Fritz Hemm“ schmeckt Kaffee und Kuchen